

VITRINA EMPRESARIAL

Movistar Chile anuncia plan de renovación 5G en todo el país con una inversión de 140 millones de dólares

Mediante esta modernización de la red móvil, Movistar -hoy líder en fibra óptica- renovará más de 5.000 sitios móviles, que aumentarán la velocidad en un 40% promedio a lo largo de todo Chile, mejorando la experiencia de las personas, empresas e instituciones, y cubriendo con 5G el 80% de las zonas urbanas y semirurales de todo el país.



Movistar Chile dio inicio desde la Región de La Araucanía a su proyecto de renovación tecnológica 5G, el más ambicioso en los últimos años, que implica la modernización de más de 5.300 sitios móviles en todo el país. El plan, que contempla una inversión de US\$140 millones exclusivamente para esta iniciativa, tiene como objetivo mejorar la red móvil a nivel nacional, entregando mayor capacidad y velocidad a millones de personas, para responder a las necesidades digitales que hoy se requieren.

El plan fue presentado en el estadio Germán Becker de Temuco, por el subsecretario de Telecomunicaciones, Claudio Araya; el alcalde de Temuco, Roberto Neira; y el director de Mercado B2C de Movistar Chile, Cristián Schalscha.

Este despliegue nacional permitirá dar cobertura 5G a más del 80% de zonas urbanas y

semirurales de Chile, e impactar directamente a más de 170 comunas a lo largo del país. El reemplazo de infraestructura contempla tecnologías más eficientes, con menor consumo energético y preparadas para soportar el crecimiento exponencial del tráfico de datos.

El director de Mercado B2C de Movistar Chile, Cristián Schalscha, señaló que "nos llena de entusiasmo anunciar este upgrade de la red móvil que se extiende por todo el país, mejorando sustancialmente la calidad, estabilidad, capacidad y velocidad de nuestra conectividad. El proyecto nos permitirá llegar con 5G a todos los rincones de Chile. Así, si ya tenemos la mejor red de fibra óptica, ahora también tendremos la mejor red móvil del país".

Por su parte, el subsecretario de Telecomunicaciones, Claudio Araya, comentó que "este

proyecto se traducirá en mejoras significativas en la red 5G, ampliando la cobertura en zonas urbanas y rurales, como Curarrehue. Es fundamental que sigamos fomentando alianzas público-privadas comprometidas con el desarrollo y bienestar de esta y todas las regiones del país. Chile es un país que tiene todas las condiciones para seguir creciendo y liderando el mercado de las telecomunicaciones en la región".

Una transformación digital desde regiones

Como punto de partida, la compañía eligió Temuco para realizar el anuncio oficial, simbolizando el impacto directo que esta renovación tendrá en regiones. Desde el Estadio Germán Becker, se comunicó que el 100% de las comunas de La Araucanía serán beneficiadas, incluyendo zonas rurales que no contaban con 5G, como

Curarrehue, localidad ubicada en la frontera con Argentina. Además, se destacó que Temuco registró un crecimiento de velocidad superior al 200%.

Durante la jornada, se realizó una muestra del nuevo equipamiento tecnológico en conjunto con ZTE, proveedor de este despliegue junto a Movistar, y se realizaron pruebas en tiempo real de velocidad 5G.

Complementando el anuncio, la compañía desarrolló una completa agenda territorial en la región. Esta incluyó talleres de Ciudadanía Digital Segura realizados por Fundación Telefónica Movistar para estudiantes de escuelas de Temuco. Mientras que, desde el Instituto AIEP de Temuco, la Fundación junto a Sence lanzaron una nueva convocatoria de Diplomados de Sociedad Digital gratuitos y 100% online, enfocados en habilidades digitales y emprendimiento.